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ATA da dó cima nona (19&) sss
são dà Comissão Nacional de
Energia Nuclear, realizada a
quinza (15) de março de mil 
novecentos e clnquenta e sete

(1957).

com 08 deputados o qual havia sido amistoso tendo 08 mesmos decl~

rado defender na Câmara., o ponto de vista da Comissão e ficado

combinado que o nOS80 projéto será apresentado por um (1) deputa

do. Carta:- O Senhor Presidente deu conhecimento aos presentes

da carta que recebeu do Professor Luiz Cintra do Prado a qual veio

acompanhada do programa sôbre o projéto do Centro. Declarou que

na sua opinião o projéto está muito bom e deve por isso ter sido

bem recebido. Aparteou nesse momento o Professor COSTA RIBEIRO -

/'

Comunicação : O Se-conhectmento aos presentes do seguinte:
•

Presidente comunicou aOB presentes que O encontro que tiveranhor

Aos quinze (15) dias do mês de março de

mil novecentos e clnquenta e sete (1957), nesta Capital, à Aveni

da Marechal Câmara trszentos e cinquenta (350), sexto (6') anda~,

sob a prssidência do Senhor Almirante OCTACILIO CUNHA e com a

presenç& dos Professores, BERNARDO GEISEL, FRANCISCO MAFFEI, JOA

QUIM DA COSTA RIBEIRO, do Assiste~e do Presidente Comandante MAg
RICIO PEIXOTO MEIRA e eu Maria Alba de Queiroz, Secretári&, real!

zou-se a déclmá nôna (19&) sessão da Comissão Nacional de Energia

Nucle~. O Senhor Presidente abriu a sessão e no expedlent& foi

dado
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•,declarando que a tese defendida no referido trabalho favorece o

Bras!l concretizando muito bem a idéia da Comissão. Stmposium:

Comunicou, ainda o Senhor Presidente, à Comissão do Slmposium que

realizar-se-á no mês de maio. em Brookhaven e solicitam, também

apresentação de trabalhos, tendo declarado ser interessante apre

sentarmos inclusive o Progrwma da Comissão. -O Professor COSTA
i
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COSTA RIBEIRO, usou da palavra, dando idéia de pedirmos aos pro_

•feS80res Marcel10 Damy de Souza Santos, Jose Goldenberg e Oscar _

Salas, alguns trabalhos. Nesta mesma ocasião manifestou-se o Pr~

fessor Bernardo Geisel, lembrando o Professor Bernakdo Gross para

também contribuir com trabalhos. Bôlsas:- O Senhor Presidente _

comunicou que a Embaixada Americana havia colocado à disposição _

desta aomissão dez (10) bôlaas de estudos, &m Argonns, para Enge

nharia Nuclear. Declarou ter lutado para que não fosss sómente _

de Engenharia Nucle4r mas nao obteve êxito, pois já havlgm reser

vado essas dez (10) para o Brss!l. Fi~:- O Senhor Presidente _

comunicou que o Senhor Jean Manzon apresentou proposta para fazer

um (1) filme referente a divulgação da energia nuclear, passwodo

o filme no circuito Severiano Ribelro t tendo a seu cargo a parte

técnicat porém obedecendo a orientação desta Comdssão t declarando
• •o referido Senhor ja haver solicitado da firma ORQUlMA, sua ajuda

na ocasião, caso se torne necessário. Passando~se a ordem do dia

foi posto em ilscussão o seguinte: Usina:- O Senhor Presidente P!r

guntou qual seria a ideia quanto a looalização de USINA 11 desde-

• •que a USINA I sera instalada em Poços de Caldas. Usou da palavra

o Professor FRANCISCO HUMBERTO MAFFEI deolarando ser de opinião _

que a USINA 11 deveria ser instaléda perto de um (1) centro indus

trial tendo em vista o seu abastecímento e as facilidades decorre0

tes de grandes centros. O Senhor Presidente falou do inconvenien_

te que há em ser instalada junto do Instituto de Pesquisas Técnolo

gicas em são Paulo pois, de futuro, a Usina passará a ser Camp~

Mista e portanto será mais conveniente que não ~aja ligação com 

,instituição do Govêrno. A seguir o Senhor Presidente solicitou d~

Senhores membros da Comissão um (1) esboço do programa da Comia 

são para apresentar no Simposio t em Brookhaven. Nada mais havendo

a tratar o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e enc!r

rou a Sessão.Do que para constar, lavrei esta ata que vai assinada

pelo Senhor Presidente e por mim subscrita. -

Ata da décima nona (19&)sessão da Comissão Nacional de ~nergiaNu
clear,rea1izada a 15 de março de ~.
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